Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) vom 21.10.2019

Bußgeldkatalog für Lebensmittel- und Hygienekontrollen

"Ich frage die Staatsregierung:

Ist der Staatsregierung der Bußgeldkatalog für Lebensmittel- und Hygienekontrollen, den Sachsen vor einigen Jahren eingeführt hat, bekannt und plant die Staatsregierung auch für Bayern einen solchen Bußgeldkatalog zu entwickeln bzw. einzuführen?"

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz

Der Staatsregierung ist der sächsische Bußgeldkatalog für Lebensmittel- und Hygienekontrollen bekannt. Dieser hat lediglich empfehlenden Charakter. Eine Bund-Länder-Arbeitsgruppe unter Leitung Sachsens prüft gegenwärtig, ob und unter welchen Voraussetzungen sich ein solcher Bußgeldkatalog länderübergreifend schaffen lässt.